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Hoffnung – Leichte Sprache

Hoffnung ist ein schweres Wort.
Hoffnung heißt:
Etwas passiert.
Ich fühle: 
Es wird gut.
Ich bin mir nicht sicher.
Ich hoffe es.
Und: Ich tue alles dazu.

Für Christen ist das Kreuz ein Hoffnungs-Zeichen.
Das Kreuz zeigt:
Jesus ist gestorben.
Jesus ist auf-erstanden.
Alle Christen hoffen:
Wir werden wie Jesus auferstehen.
Alles wird gut.

Es gibt noch andere Hoffnungs-Zeichen.

Jochen Straub, Referat Seelsorge für Menschen mit Behinderung 

Das Referat „Seelsorge für Menschen mit Behinderung“ hat zusammen mit der Caritas 
Behindertenhilfe und Psychatrie sowie dem Bundesverband evangelischer Behinderten-
hilfe ein Impulsheft zum Thema „Hoffnung“ veröffentlicht. Sie können das Heft in Leichter 
Sprache mit hier herunterladen.  
www.lebenszeichen.bistumlimburg.de/beitrag/hoffnung/
Weitere Impulshefte in Leichter Sprache finden Sie unter 
www.lebenszeichen.bistumlimburg.de
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Ausmalbild Hoffnungszeichen


